



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO - SÜDTIROL

XV Legislatura – 2014

Bolzano, 27 febbraio 2014
prot. n. 621 Cons. reg.
del 13 marzo 2014

N. 18/XV

Al
Presidente del Consiglio regionale
Diego Moltrér
Trento

INTERROGAZIONE

Trasparenza – pubblicazione delle pensioni dei parlamentari, delle pensioni di reversibilità del Consiglio regionale e del Parlamento nonché delle pensioni dirette ed eventualmente di reversibilità degli Europarlamentari

L'attuale dibattito in corso sulla nuova disciplina dei vitalizi per i Consiglieri regionali scuote gli animi in Alto Adige. È assolutamente corretto che la gente venga informata senza indulgi su questa disciplina e che vengano pubblicate tutte le cifre, ma sarebbe anche necessario specificare quanto è costata ai contribuenti fino ad ora la vecchia disciplina e quanto ne costerà la nuova.

Ai sensi del Regolamento interno i sottoscritti rivolgono i seguenti quesiti alla Giunta regionale:

1. Quanti e quali ex Parlamentari (Camera e Senato) della Regione Trentino-Alto Adige percepiscono un vitalizio, da quanto tempo e in che misura (si prega di fornire la lista completa).
2. Quanti e quali ex Parlamentari Europei della Regione Trentino-Alto Adige percepiscono un vitalizio, da quanto tempo e in che misura (si prega di fornire la lista completa).
3. Quante e quali persone percepiscono un vitalizio di reversibilità per ex Consiglieri regionali del Trentino-Alto Adige, Parlamentari Europei o Parlamentari alla Camera e Senato, da quanto tempo e in che misura?

f.to: I CONSIGLIERI REGIONALI
Ulli MAIR
Pius LEITNER
Roland TINKHAUSER
Sigmar STOCKER
Walter BLAAS
Tamara OBERHOFER



CONSIGLIO REGIONALE REGIONALRAT
13 MAR. 2014
PROT. N. 621

An den
Präsidenten des Regionalrates
Herrn Diego Molterer
Trent

Bozen, den 27. Februar 2014

ANFRAGE Nr. 18/XV

Transparenz - Veröffentlichung der Renten der Römischen Parlamentarier, Hinterbliebenenrente des Regionalrates und des Parlamentes sowie Renten und eventuelle Hinterbliebenenrenten der Europaparlamentarier

Die derzeitige Diskussion über die neuen Rentenregelung für Regionalratsabgeordnete schlägt in Südtirol hohe Wellen. Es ist absolut richtig, dass die Öffentlichkeit über diese Regelung lückenlos informiert wird und dass alle Zahlen veröffentlicht werden. Man sollte gegenüberstellen, was dem Steuerzahler die bisherige Regelung gekostet hat und was die neue Regelung kosten wird.

Die Regionalregierung wird im Sinne der Geschäftsordnung um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen ersucht:

1. Wie viele und welche ehemaligen Abgeordneten zum Römischen Parlament (Kammer und Senat) aus der Region Trentino-Südtirol beziehen eine Leibrente, seit wann und in welcher Höhe? (um die Aushändigung der vollständigen Liste wird ersucht)
2. Wie viele und welche ehemaligen EU-Parlamentarier aus der Region Trentino-Südtirol beziehen eine Leibrente, seit wann und in welchem Ausmaß? (um die Aushändigung der vollständigen Liste wird ersucht)
3. Wie viele und welche Personen erhalten eine Hinterbliebenenrente von ehemaligen Abgeordneten aus der Region Trentino-Südtirol des Regionalrates, des Europäischen Parlaments und des Römischen Parlaments (Kammer und Senat), seit wann und in welcher Höhe?

Reg. Abg. Ulli Mair

Reg. Abg. Pius Leitner

Reg. Abg. Roland Tinkhauser

Reg. Abg. Sigmar Stocker

Reg. Abg. Walter Blaas

Reg. Abg. Tamara Oberhofer